

令和4年4月 教育委員会の動き(4月12日発行)

教育委員会第1回定例会(4月6日開催)の概要

主な案件の内容と結果

< 議案 >

いじめの重大事態に係る調査報告書の公表について

令和4年(2022年)2月に「八王子市教育委員会いじめの防止等に関する基本的な方針」を改定したことに伴い、いじめ防止対策推進法に規定する重大事態に係る調査報告書の公表方法について、市民が容易に閲覧できる環境を設定するために、開示請求等の手続きを行うことなく閲覧できる方法として、原則、市ホームページでの公表とすることを決定しました。

< 報告 >

令和4年度(2022年度)学校プール指導の試行実施等について

昨年度から開始した学校外でのプール指導の試行実施等について、今年度から新たに民間施設も利用して実施することなどについて報告されました。

働き盛り世代向け健康体操教室の開始等について

これまで実施していた健康体操教室に、今年度から新たにスポーツ実施率の低い働き盛り世代を対象としたメニューを加えることや、参加料を改定したことについて報告されました。

「東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会 八王子市の記録」の公表について

本市における大会の取組を後世への記録として残すとともに、今後の大規模な国際スポーツ大会等の誘致・受入れの参考にするため、記録集を作成したことについて報告されました。

教育委員会トピックス

伝統文化献立「八王子車人形御膳」を全小中学校・義務教育学校にて提供

令和4年3月、八王子の伝統芸能「八王子車人形」が、国の重要無形民俗文化財に指定されたことを記念し、4月のイベント献立で「八王子車人形御膳」を提供します。

舞台の幕開けの演目「三番叟(さんばそう)」にちなんで、衣装の色を取り入れた「三番叟ごはん」や、車輪に見立てた焼き蕨を使用した「ろくろ車のすまし汁」などを献立に組み込み、給食を通じて八王子の伝統文化を子ども達に伝えます。